



La Diada Intercultural de Formentera llega a su X edición consolidada como un encuentro de pueblos, que año tras año aumenta en número de países y comunidades autónomas participantes. Esta jornada se celebrará el día 22 de abril en el colegio Mestre Lluís Andreu y ofrecerá actividades y talleres para los más pequeños, degustación gastronómica y actuaciones musicales que mostrarán las peculiaridades de cada región.

En esta edición participarán 14 países y 6 comunidades autónomas. Este encuentro se ha consolidado en los últimos años gracias a la masiva participación del pueblo de Formentera y al esfuerzo de las asociaciones colaboradoras. Este año participan países como Marruecos, Brasil, Ecuador, República Dominicana, Argentina, Indonesia, Alemania, Rumanía, Colombia, Chile, Italia, Paraguay, Senegal y Perú y las Comunidades Autónomas de Andalucía, Extremadura, Castilla la Mancha, Islas Baleares, Cataluña y Galicia.

La jornada empezará hacia las 11 de la mañana con los talleres y actividades infantiles que incluyen cuentacuentos (para todas las edades), elaboración de un mural para niños pequeños y Slackline, una actividad que pondrá a prueba el equilibrio en cuerda de los jóvenes participantes.

Este año se pagará un precio de 4 euros por la entrada al recinto y la degustación gastronómica, excepto los menores de 12 años, que tendrán entrada gratuita. Como cada año, se facilitarán equipos que incluirán todo lo necesario para disfrutar de la degustación, aunque

desde el área de Bienestar Social de Formentera se quiere animar a los asistentes que lleven los utensilios de casa para colaborar en la preservación del medio ambiente. Está previsto que la degustación gastronómica tenga lugar entre las 14.00 y las 15.30 horas.

Mientras tanto, las asociaciones participantes ofrecerán actuaciones musicales y bailes típicos a partir de las 14.00 horas. La gente tendrá la oportunidad de disfrutar de variedad de manifestaciones culturales y folclóricas como son las sevillanas, las gaitas, la capoeira y el baile payés, entre otros.

Las barras de bebida correrán a cargo de las asociaciones Espai Dones, Fibromialgia y Culturas Unidas y la empresa Limfor colaborará con la barra de café. Se montarán un total de dos barras en el recinto con la intención de evitar posibles aglomeraciones de gente.

La finalidad de esta jornada es la integración entre culturas como una vía de participación social de las personas inmigrantes y de integración y actuación de la sociedad de acogida.

Esta fiesta es posible gracias al apoyo y el trabajo de todos los colectivos inmigrantes y asociaciones participantes que cada año dedican sus esfuerzos para pasar una jornada en familia, así como al pueblo de Formentera en general, ya que el éxito de este encuentro está vinculado a su esfuerzo, colaboración y generosidad.

En ediciones anteriores la fiesta se cofinanciaba entre el Govern Balear y el Consell de Formentera, pero este año y dada la coyuntura económica actual, el Gobierno no destinará recursos económicos para la financiación y el Consell se ve obligado a reducir la dotación económica aportada. De esta manera, se ha apostado por un modelo de autofinanciación, en el que las principales fuentes de ingreso serán el pago de entrada al recinto (4 €) y la recaudación de las barras.

### **X Jornada Intercultural**

**22 de abril**

**Colegio Público Mestre Lluís Andreu (edificio de abajo)**